
 

第 1683回（6月 2日）例会報告 
＊点    鐘     田邉 弘司会長 
＊ロータリーソング   奉仕の理想 
＊４つのテスト 
＊誕生祝     渡辺昭孝会員 
＊結婚祝     田邉弘司会長・島崎義春幹事代行 
＊会長報告       田邉 弘司会長 
＊幹事報告       島崎 義春幹事代行 
＊出席状況報告     鈴木 敬一郎会員 
＊ニコニコ報告     飯島 千裕会員 
＊委員会報告   雑誌・広報委員会 古田稔委員長 
＊ 本日の卓話 
「行田さくらロータリークラブ長期目標について」 
     明日のための特別委員会    

委員長   新井 啓介 
 

会長報告 
 
 

会長  田邉 弘司 
               
               風薫る季節、私の年度

も最終の月間となりま

した。先週 5月 27日(水)
には、熊谷籠原ロータリ

ークラブの２０周年記

念式典に、島崎幹事代行

と出席してきました。 
式典の後、ウェルカムミュージックとして、我がクラ 
ブの田中利幸会員によるコンサートの後、祝宴となり 
ました。 
 

 
平成元年の創立当時は、好景気(バブル)の真っ只中、 
今は不況の中での２０歳の成人式を迎えたわけです。 
しかし、本年度、I・M を開催されたせいか式の進行 
等も良好で会長、幹事そして吉野ガバナー補佐を中心 
とした協力体制の強さを感じました。 
次年度の I・M は、我がクラブの担当となります。 
会員相互の協力と団結力で成功させましよう。 
 

幹事報告 
     
 
             幹事代行 島崎義春 
                                               
             幹事報告をさせていた

だきます。 
 

例会に先立ちまして、理

事会が開催されました。 
１号議案 行田さくらロ

ータリー         クラブ長期目標について                                                                                                                       

【承認】 
２号議案 行田青年会議所後援依頼  

未来共創クラブ(F･C･C） 【承認】 
３号議案 職業分類 変更の件      【承認】                     

次週より３週続けてクラブ協議会です。 
９日 和歌稲  クラブ協議会   
  会長 幹事代行 副会長 SAA 他  
１６日 和歌稲 クラブ協議会  
  四大奉仕委員長 他 
２３日 和歌稲 クラブ協議会    
 会計 親睦･家族 世界遺産登録推進特別 他   



２８日 最終例会  
横浜でのランチクルーズ及び開国博覧会 
 産文脇駐車場 ７時３０分 集合 出発                                                      

５月３０日 新井年度第１回理事会を和歌稲にて 午

後６時３０分より開催されました。 
１号議案行田さくらロータリークラブ細則の件【承認】 
２号議案 理事会の件           【承認】 
３号議案 例会場･理事会場 変更承認の件 【承認】 
４号議案 例会場及事務局の件       【承認】 
５号議案 会費、入会金の件        【承認】 
６号議案 R財団、米山奨学金の寄附の件  【承認】 
６号議案 予算案承認の件         【承認】 
７号議案 結婚記念祝･誕生祝の件      【承認】 
８号議案 親睦例会の件          【承認】 
９号議案 夜間例会の件          【承認】 
１０号議案 予算案承認の件        【承認】 
１１号議案 ７月のプログラムの件（後ほど）【承認】 
１２号議案 新入会員候補の件 （後ほど） 【承認】 
１３号議案 職業分類 変更の件      【承認】 
１４号議案 ビジター費の件        【承認】 
１５号議案  
2009-10 行田さくらロータリークラブ年度計画書に件      

【承認】 
１６号議案 IM実行委員会設置及び役員承認の件 

【承認】 
それでは、７月のプログラムを報告します。 
７日 アイトピア クラブ協議会     

 会長 幹事 副会長 会計 SAA 
例会の前、１１時より、２階すずらんの間で理事も 
開催されます。 
１４日 アイトピア クラブ協議会   

  常任委員会委員長 IM 
２１日 アイトピア 「私の生業 第１回」 

 清水会員にお願いしてあります。 
２８日 アイトピア 夜間例会  
交換留学生 成川さんをお招きします。 
その後 直前会長･幹事慰労会を予定しています。 
２階、アンジェの間で、午後６時３０分開会です。 
５月３０日 新井年度第１回理事会におきまして 新 
入会員候補として 大谷文孝さんが、承認されました。 
最後に、６月２４日 新旧理事会を那のつにて、午後

６時３０分より開催いたします、ご夫婦揃っての、出

席をよろしくお願いします。 

                                        

出席報告 
鈴木 敬一郎会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

38名 38名 28名   1名 76.32% 

      
ニコニコ報告 

 

田邉会長 結婚祝いありがとうございます 
島崎会員 結婚記念有難うございます 
渡辺会員 誕生祝いありがとうございます 
田邉会長 本日は 新井啓介さん卓話よろしくお願い 

たします。雑誌広報委員長 古田さん一年 
間ご苦労様でした 

ネパールムスタン協力有志   
ナマステ（こんにちは） 
４月２６日、夜間例会にて 

清水会員 新井さん今日は卓話ご苦労様です 
「明日つくる特別例会 更衣」 
「全国に発信の夏 キタミソウ」 
橋本さんの熱意に敬意を表します  

ロータリーの友に キタミソウの記事があります 
松岡会員 「市の花に追加の期待 古代蓮」 

ロータリーの友に橋本さんの記事が載っています 
古田さん 雑誌広報 ２年間力たらずで有りましたが 

お世話になりました 
横川会員 今年度 最終月になりました 田邉会長 

島崎幹事もう少しです頑張ってください 
川辺会員 新井委員長 卓話ご苦労様です  

次年度会長として更に「さくら」を基点に

して頑張ってください 長期目標決定ご苦

労様です 
矢澤会員 長期計画普及できますように 皆様のご理

解ご協力お願いします 
新井会員 本日は卓話をさせて頂きます  

お聞きじょうずでお願いします 
前澤会員 最終例会６月２８日（日曜日）よろしくお

願いいたします 
田中利幸会員 田邉会長 第１３回の理事会無事終了

おめでとうございます あとひと踏ん張り

よろしくお願いいたします 
斉藤会員 新井委員長さん 本日はよろしくお願いい

たします 



同文 戸ヶ崎会員 細井会員 田中清自会員 
 橋本会員 倉持会員 阿部会員 半田会員  

鈴木会員 五十幡会員 飯島会員 
 

委 員 会 報 告 
 

         雑 誌 ・ 広 報 委 員 会       

古田稔委員長 
 
             ロータリーの友より 

① P１８ 
中国でついに米山学 

              友会が誕生 
② P２０～２１ 
苦しい時のクラブ運

営 
③ P３２～３３ 
 ２５７０地区大会記事、そこに行田さくらキタミソ

ウ保存と PR大作戦  橋本恭一会員 
 
 

卓    話 
 

「行田さくらロータリークラブ長期目標について」 
     明日のための特別委員会    

委員長   新井 啓介 

                                                                                        
ＣＬＰの採用に伴いまず長期目標を立案することに

なりますが、我クラブが、創立以来行って来たことを、

組織全体を通じて、継続性と一貫性を保つために、こ

れからの為にも、長期目標として明文化してみました。 
 

 
長期目標 (創立以来の継続目標) 

私たち行田さくらロータリークラブは、 
日本の花「さくら」の愛護、保存、育成等の事業

に協力し、地域の「さくら」の植樹や桜名所の保

全活動を推進し、「さくら」を通じた内外の親善文

化事業を実施します。 

 
以上のように決定させて頂き、年次目標を設定いたし

ました。 
私の入会は、平成 11年 11 月で、戸ヶ崎会長、細井幹

事の年度でした。ですから、早いもので、もう 10年に

なります。古田会長、松本会長、細井会長、横川会長、

田中会長、井上会長、川辺会長、矢澤会長、そして田

辺会長と続いて、クラブの組織は、毎年変り不連続で

すが、クラブの事業は、継続している事業も多く、連

続しています。特に、『さくら』についは、創立以来と

いうことです。私の入会以前の事につきましては、『20

年のあゆみ』と『未来への提言』を読ませていただき

参考にいたしました。 

本日、世界最大、アメリカの自動車メーカーＧＭが、

破産法の申請を行ったと言うニュースは、世界中をか

けめぐっています。 

 

昨年秋のリーマンブラザースの破綻で始まった 

アメリカの金融不安に端を発した世界的な景気後退の

中、私たちロータリアンは、どう対処したらよいので

しょうか。アメリカで誕生したロータリークラブ、そ

して今、アメリカ発の世界同時経済不況、これはアメ

リカ型資本主義の崩壊と言う人もいます。経済学は、

創始者と言われるアダムスミスが唱えた、「経済は神の

見えざる手が自ずと経済を調和させる」という経済学

に始まり、マルクスは、「商品の価値はその生産に費さ

れた労働の量によって決まる」というマルクス経済学

を唱え『資本論』を著し、ケインズ経済学の有効需要

創出の理論は、大恐慌に苦しむアメリカのフランクリ

ン・ルーズベルト大統領によるニューディール政策の

強力な後ろ盾となりました。また、今でもシュンペー

ターのイノベーション理論は、不況脱出のカギとも言

われています。そして現在、脚光を浴びているアメリ

カのノーベル経済学者のポール・クルーグマンは、こ

の大不況から世界を救えるのだろうか？ともかく、こ

れまでの経済学で、想像も出来なかったことは、「国家



を超えた分業と資源の有限性」です。そして、「資源は

有限だが人の欲望は無限だ」と言うことです。そこで

今や、企業の目的は、利潤の追求だけではなくなり、

社会的責任に立脚した企業倫理の確立は不可欠であり、

大変重要なことです。 

ロータリーの金看板とも言われています『職業奉仕』

は、こんな時代だからこそ大変重要なことだと思いま

す。私は、クラブに入会して、はじめて『職業奉仕』

という考え方をしりました。もともとロータリークラ

ブは、一人一業種の異業種の集まりの団体でした。会

員が自分の職業に自信と誇りを持っていると思います

し、持たなければなりません。そこで、この機会に『私

の生業』を執筆頂き、それを『我らの生業』として発

刊したいと思いました。会員皆様のご協力よろしくお

願い致します。 

今、現役、第一線から退かれ会員の皆様(私も早くそう

なりたい)は、そのことを振り返られてご執筆いただき

たいと思います。 

ＣＬＰによると、効果的なクラブを運営するためには、

奉仕プロジェクトの活動を積極的に広報し、会員の増

強を図り、ロータリー財団・米山奨学金の寄付の目標

額を達成することであると思いまが、それ以上に、会

員にとって魅力あるクラブでなくてはならないと思っ

ています。次年度スタートは、1 ヵ月後になりました

が、会員皆様のご指導、ご協力よろしくお願い申し上

げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 

 

 

結婚祝い 
  島崎幹事代行     田邉会長 
 
 
 
 
 
 

 
誕生祝 

渡辺会員     

 


